

AGRUPACION OLIMPICA

GRANOLLERS

* * AÑO I - NUMERO 2 * * MAYO DE 1951 * *

Homenaje a nuestra Parroquia

Si siguiendo nuestra orientación, no podemos silenciar un acto que, como buenos católicos, debe significar para nosotros el compendio de todos nuestros anhelos en el orden espiritual y puramente material, ya que todas las más grandes ilusiones las hemos experimentado en nuestra Parroquia. ¿Quién de nosotros no recuerda el feliz día de nuestra primera Comunión o el bautizo de un hermano? En fin, que después de las alegrías íntimas de nuestra familia, este concepto representa para nosotros el fundamento de nuestra vida.

Al correr de los años hemos vivido variados aspectos de vida parroquial. Cuando pequeños, al lado de nuestros padres, aprendimos a rezar; más adelante, nuestra ilusión al Catecismo, era el lazo de unión, pero al salir ya de la escuela nos encontramos quizás algo desplazados, debido a que la división entre nosotros es manifiesta, y si somos católicos de verdad no nos basta con pertenecer a ciertas asociaciones católicas fuera de la Parroquia. Sabemos que nuestra Agrupación no puede subsistir sin estar ligada a la misma, por lo tanto culminamos este homenaje ofreciéndonos a ella, y en su defecto a nuestro párroco, para que, si precisa de nosotros, sepa que, aunque indignos, cuenta con un puñado de muchachos sumisos incondicionalmente a sus orientaciones y consejos, y al mismo tiempo le rogamos que, con sus oraciones y sus anhelos, nos aliente en este crucial momento de la juventud, para que, debidamente encauzado este tan bello compendio de la religión que representa la Parroquia, podamos enseñarlo a nuestros semejantes el día de mañana, y sea el fundamento de una nueva familia católica.

UN VIAJE A MALLORCA

Por JAIME VIÑALLONGA

I

A pesar de que los años no pasan en vano me sentí joven al recibir la amable invitación de este grupo entusiasta y consolidado de jóvenes para visitar Mallorca, como hoy acepto colaborar en su órgano interior.

Oración del peregrino y caminante

Antes de iniciar un viaje es inherente a todo católico visitar su Iglesia.

Así lo efectuaron los muchachos del *Grupo Olímpico*, recibiendo en nuestro templo junto al Sagrario y de labios del conciliario de los J. de A.C. confiadas promesas de un viaje feliz, cuando se buscan en Dios, los caminos a seguir.

Sobre las olas

Abreviar será decir, que el viaje se inició con auspicios alegres. Si donde se canta existe felicidad, felices fueron los primeros pasos, y alborozo hubo en los cantos que en competencia con un simpático grupo de muchachas